## **Actualidad PIEBA**

### **BIENVENIDA**

A todos los que en esta mañana nos visitáis os damos la más calurosa y fraternal bienvenida

### MATERIAL E. DOMINICAL **INFANTIL PIEBA**

El material para el próximo curso va está encargado, Año 2, podéis hacer el pago de los materiales a Susana Maciá (último día domingo 22). Si queréis ver el material, lo encontraréis en:

### **JORNADAS INTERNACIONALES DE CONVIVENCIA EN GUARDAMAR**

<exploralabiblia.com>. をいっと

La iglesia evangélica de Torrevieja junto con Decisión España han tenido una campaña de evangelización en la ciudad dentro de un marco de voluntariado social con diferentes actividades.

#### **MISIONES NACIONALES**

Durante este mes se recogerán las ofrendas para misiones nacionales. Los sobres están en los taquillones de la entrada.

### **OBRAS FACHADA IGLESIA**

Informamos que se han finalizado por el arquitecto Teófilo Pérez la redacción del provecto de la obra de la fachada. Una vez visado éste en el colegio de arquitectos se presentará al ayuntamiento iunto a la tasa de solicitud de la licencia de obra.

En cuanto tengamos la autorización del ayuntamiento se empezarán los trabajos en la fachada por la empresa Inurbex.

### **SERVICIO DOMINICAL JULIO 2018**

Puerta: José Luís

Ofrenda: Goya, Elcira, Lupe, Eduardo, Adrián y Dani de Con.

### Síguenos en las Redes sociales:















# pieba 112020 (Str.)

## **BOLETÍNPIEBA**

Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante 965207191 Pastor: José Luís Castro López Plaza Pío XII, 3 - 03012 Alicante (España)

El que cosecha recibe su paga. Está reuniendo una cosecha para la vida eterna. Así que tanto el que siembra como el que cosecha sienten alegría.

Juan 4:36 (DLP)

**ACTIVIDADES** 

### Jueves

19:00 Encuentros de Oración

### **Domingos**

12:00 Celebraciones de la Fe

## Reflexión PIEBA

### CONOCIMIENTO = LIBERTAD José Antonio Arrarte

"Sólo el que sabe es libre, y más libre el 2.-Nuestra voluntad de aprender de Él escritores españoles perteneciente a la personal. Generación del 98. Una frase ésta que nos recuerda a otra pronunciada por 3.- Nuestra decisión de obedecerle verdad os hará libres" (Juan 8:32). La nuestro día a día. enseñanza principal de estas dos citas es bastante evidente: el conocimiento El discipulado cristiano conduce, a su es la base de la libertad.

En el versículo inmediatamente anterior participar de su forma de ver la vida. al arriba reseñado, Jesús dijo a los iudíos que habían creído en Él: "Si Y es ese conocimiento de la verdad de vosotros permaneciereis en mi palabra, Jesús el que nos hace finalmente libres: seréis verdaderamente mis discípulos" (Juan 8:31).

Esto supone que, a nuestra creencia en prejuicios. Él. debemos añadir varias conductas de vida:

### 1.-Nuestra disposición a escuchar su la ruta de nuestra vida. VOZ

El esfuerzo de discernir lo dicho por C.-Libres del pecado hombres.

Como dijo Antonio Machado, otro de desea que seamos. nuestros escritores de la Generación del Una aspiración de libertad expresada voces, una".

que más sabe". Esta frase la pronunció La determinación de escudriñar su Miguel de Unamuno, uno de nuestros palabra a fin de extraer una enseñanza

nuestro Señor Jesús muchos siglos Buscar con ahínco aplicar el mensaje antes: "Y conoceréis la verdad, y la que contiene la palabra de Jesús a

> vez, al conocimiento de la verdad de Jesús, a descubrir sus valores, a

### A.- Libres de nuestros ego

Frecuentemente somos nuestro El discipulado cristiano es, por tanto, principal enemigo. Las cadenas que nos consecuencia de nuestra impiden ser libres tienen muchas veces permanencia en la palabra de Jesús. su origen en nuestros propios

> B.-Libres de la opinión de los demás El "qué dirán" marca demasiadas veces

Jesús de lo interpretado por los Entendiendo por pecado el fallar a Dios a la hora ser la clase de persona que Él

98, "a distinguir me paro las voces de con belleza por otro poeta: ¡Oh, que los ecos, y escucho solamente, entre las surgiera en mí otra persona, y que la que ahora sov no fuera más!

resultara fácil pronunciar la frase con firme propósito de regalarles libertad. la que abríamos este pensamiento. Pero llegar a esa conclusión supondría tanto como decir que el conocimiento, y en consecuencia la libertad, es patrimonio de gente ilustrada. Y sinceramente creo que, el mundo en general, y el Reino de los Cielos en

En su obra literaria Miguel de Unamuno particular, están formados por dos entremezcló una gran variedad de clases de personas: las que escriban géneros: novela, teatro, ensayo y poemas y las que los inspiran. Ambas poesía. Sería lógico pensar que, para son igualmente valiosas para Dios y a una persona tan culta como él, ambas se ha dado a conocer, con el



### Ministerio de Oración PIEBA

Por la ofrenda de Misiones Naciones que sea una oportunidad para seguir contribuyendo a la extensión del evangelio en nuestro país.

Por los enfermos y mayores de la iglesia, recordemos Pepe, Conchita, Edelmira, Ruth, Luara, José Alberto, Matilde y por el resto de los mayores de la iglesia: Paquita, José Ortega, Antonio Aparici, Crispina Lara, Trini Vallés, Antonia Espí, Lucia Belloso, Maricruz Castro.

Por la campaña en Guardamar que el Señor bendiga toda la siembra que se ha hecho estos días, de igual manera por todas las campañas evangelístiicas que se están realizando este verano.

Por nuestros hermanos en Kenia, por las familias que han perdido seres queridos, por las iglesias que han perdido a sus pastores. por una total protección del gobierno keniano, por presión internacional para que esta situación acabe.